

## Ohne zwei gegen ohne einen

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 29. März 2014 um 12:37 Uhr -

---



Im Duell der beiden ersatzgeschwächten Mannschaften erwies sich der TTC Kludenbach als das ärger gebeutelte Team. Denn Kludenbach musste auf Ausnahmespieler Fabian Hammes und Routinier Walter Lange verletzungs- beziehungsweise krankheitsbedingt verzichten. Die 2. Herren ersetzte hingegen den erkrankten Jörg Weber durch Timo Küpper. In welche Richtung das Pendel an diesem Abend im nach Kirchberg verlegten Auswärtsspiel ausschlagen würde, war ziemlich rasch klar. Der TuS gewann nämlich in den Kombinationen Fabian Mades/Joel Mähringer, Berthold Cziomer/Oliver Seckler und Volker Emmel/Timo Küpper gleich alle drei Doppel zum Auftakt. Ein im Einzel wieder wenig motivierter Fabian verlor verdientermaßen danach gegen Lamby, während Berthold Noppenspieler Dreher in Schach hielt und die Führung auf 4:1 ausbaute.

Auch in der Mitte geteilte Punkte: Joel gewann sein Einzel souverän gegen Bogler, am anderen Tisch zog Oliver gegen Ewein den Kürzeren. Erst im hinteren Paarkreuz bot sich dann wieder ein eindeutigeres Bild zugunsten von Volker (Foto) und Timo, da die beiden Ersatzspieler der Kludenbacher aus der 3. Mannschaft rekrutiert worden waren - die zweite spielte parallel in Kludenbach. 7:2 für Dichtelbach. Nach erneut lustlosem Spiel Fabians machten Berthold und Oliver in der zweiten Einzelrunde den 9:3-Endstand durch deutliche Erfolge perfekt. Den Kludenbachern bleibt für die Zukunft nur zu wünschen, dass sie nicht wieder so viel Verletzungspech haben wie in dieser Saison.